

содержание / contents

	От редакции	1
---	-------------	---

Introduction

	ИНТЕРВЬЮ НОМЕРА
	INTERVIEW

В.А. Виноградов. МЫ ДОЛЖНЫ ВЫРВАТЬСЯ ИЗ СЛОЖИВШЕЙСЯ В РОССИИ ИНТЕРПРЕТАЦИИ БОЛОНСКОЙ СИСТЕМЫ ОБРАЗОВАНИЯ	8
--	---

V.A. Vinogradov. WE MUST GET OVER THE INTERPRETATION OF THE BOLOGNA
PROCESS HABITUAL IN RUSSIA

	СОБЫТИЕ. КОММЕНТАРИИ ЭКСПЕРТОВ
	THE EVENT. COMMENTS OF THE EXPERTS

ИНИЦИАТИВНЫЙ СУД В СОСТЯЗАТЕЛЬНОМ ПРОЦЕССЕ: РАЗЪЯСНЕНИЕ ВС РФ О ПРОТИВОДЕЙСТВИИ ЛЕГАЛИЗАЦИИ ПРЕСТУПНЫХ ДОХОДОВ	21
---	----

Комментарии Е. Борисовой, Д. Тузова, В. Яркова, М. Михеенковой, А. Русецкого,
Т. Тухватуллина, В. Авилкина

INITIATIVE COURT IN THE ADVERSARIAL PROCESS: RF SUPREME COURT'S
EXPLANATION OF MEASURES AGAINST LEGALISATION OF CRIMINAL REVENUES

Comments by E. Borisova, D. Tuzov, V. Yarkov, M. Mikheenkova, A. Rusetskiy,
T. Tukhvatullin, V. Avilkin

	ТЕМА НОМЕРА: СПОРТИВНОЕ ПРАВО
	TOPIC OF THE ISSUE: SPORTS LAW

И.А. Васильев, Н.А. Шевелева, Е.Г. Ветрова. ОТСТРАНЕНИЕ КЛУБА ОТ УЧАСТИЯ В СОРЕВНОВАНИИ ЗА МАНИПУЛИРОВАНИЕ РЕЗУЛЬТАТОМ КАК АДМИНИСТРАТИВНАЯ МЕРА УЕФА: ЮРИДИЧЕСКАЯ ПРИРОДА И ОСОБЕННОСТИ ПРИМЕНЕНИЯ	31
---	----

I.A. Vasilyev, N.A. Sheveleva, E.G. Vetrova. REMOVING A CLUB
FROM COMPETITION AS UEFA ADMINISTRATIVE MEASURE FOR MATH-FIXING:
LEGAL NATURE AND PECULIARITIES OF APPLICATION

И.В. Понкин, А.И. Редькина. «НАДЛЕЖАЩЕЕ УПРАВЛЕНИЕ» В НОРМАТИВНОМ ПРОСТРАНСТВЕ СПОРТА: РОЛЬ *LEX SPORTIVA* И МЕЖДУНАРОДНОГО СПОРТИВНОГО АРБИТРАЖНОГО СУДА 44

I.V. Ponkin, A.I. Redkina. GOOD GOVERNANCE IN THE REGULATORY SPACE OF SPORT: THE ROLE OF *LEX SPORTIVA* AND OF THE INTERNATIONAL COURT OF ARBITRATION FOR SPORT

С.А. Юрлов. КЛЮЧЕВЫЕ ПРОБЛЕМЫ ЗАЩИТЫ ПРАВ СПОРТСМЕНА 51

S.A. Yurlov. KEY ISSUES OF DEFENDING ATHLETE'S RIGHTS

Л.И. Захарова. МЕЖДУНАРОДНЫЕ СТАНДАРТЫ ПРАВ ЧЕЛОВЕКА КАК ОГРАНИЧЕНИЕ ПРИНЦИПА АВТОНОМИИ СПОРТА 61

L.I. Zakharova. INTERNATIONAL STANDARDS OF HUMAN RIGHTS AS A RESTRICTION ON THE PRINCIPLE OF SPORTS AUTONOMY

А.И. Терещенко. ОСОБЕННОСТИ ПРАВОВОГО РЕГУЛИРОВАНИЯ ПРОВЕДЕНИЯ В РОССИИ КРУПНЕЙШИХ МЕЖДУНАРОДНЫХ СПОРТИВНЫХ МЕРОПРИЯТИЙ 73

A.I. Tereschenko. THE SPECIFIC ASPECTS OF THE LEGAL REGULATION OF MAJOR INTERNATIONAL SPORTS EVENTS HELD IN RUSSIA



ЮРИДИЧЕСКАЯ ХРОНИКА

LEGAL CHRONICLE

О.П. Плешанова. АВГУСТ: ВРЕМЯ СЧИТАТЬ ДЕНЬГИ 77

Доходы чиновников — Русский британский лорд — Олигархи как «агенты влияния» — Внесудебное банкротство граждан и план большой реформы — Повышение налогов и льготы для «российских офшоров» — Судейские кадры — РУСАДА и ОКР — Спортивные споры — Взрыв в Бейруте — Расследования ФСБ — Дело адвокатов — Дело Фургала — Выборы в Белоруссии — ЧВК Вагнера — Вакцина от коронавируса — Криптовалюты — Инцидент с Навальным

O.P. Pleshanova. AUGUST: TIME TO COUNT MONEY

Officials' income — Russian-British peer — Tycoons as “agents of influence” — Extrajudicial bankruptcy of individuals and the plan of a far-reaching reform — Tax increase and privileges for the “Russian offshores” — Top-level judges — RUSADA and Russian Olympic Committee — Sport disputes — Explosion in Beirut — FSB' investigations — The cases of attorneys — The case of Furgal — Elections in Belarus — PMC Wagner — Coronavirus vaccine — Cryptocurrencies — Navalny' incident

содержание / contents



ПРЕСС-РЕЛИЗ

PRESS RELEASE

Битва титанов, или
Мы все в одной лодке 91

Battle of the Titans, or
We Are All in the Same Boat

«Силовые машины» и *Dentons* завершили проект по реформированию
системы управления интеллектуальной собственностью 95

*Power Machines and Dentons Have Completed the Draft Plan of the Intellectual
Property Management Reform*



ТЕОРИЯ И ПРАКТИКА

THEORY AND PRACTICE

А.И. Савельев. (АНТИ)СОЦИАЛЬНЫЙ МОНИТОРИНГ:
ПРАВО И (ИЛИ) ЦЕЛЕСООБРАЗНОСТЬ? 96

A.I. Savelyev. (ANTI)SOCIAL MONITORING: LAW AND (OR) EXPEDIENCY?

Е.Д. Суворов. К ВОПРОСУ О МЕСТЕ ЦИФРОВЫХ ТЕХНОЛОГИЙ
В РАМКАХ ИНСТИТУТА ИСПОЛНЕНИЯ ОБЯЗАТЕЛЬСТВ 111

E.D. Suvorov. THE PLACE OF DIGITAL TECHNOLOGY
IN THE PERFORMANCE OF OBLIGATIONS

Р.Р. Валиев. НЕДОГОВОРНЫЕ ПРОЯВЛЕНИЯ ОБЪЕКТСПОСОБНОСТИ
ШАНСОВ И РИСКОВ ИЗ УСЛОВНО-ОТЛАГАТЕЛЬНЫХ ОБЯЗАТЕЛЬСТВ 125

R.R. Valiev. NON-CONTRACTUAL MANIFESTATIONS OF OBJECTIVITY
OF CHANCES AND RISKS FROM CONDITIONAL SUSPENSIVE OBLIGATIONS

ЗАКОН

М.И. Немова. КРИПТОВАЛЮТА КАК ПРЕДМЕТ
ИМУЩЕСТВЕННЫХ ПРЕСТУПЛЕНИЙ 145

M.I. Nemova. CRYPTOCURRENCY AS AN OBJECT
OF PROPERTY CRIMES

Д.А. Архипов, В.В. Коновалов. *EXPERT SHOPPING*, ИЛИ
«КТО ПРЕДЛОЖИЛ ЭКСПЕРТА, НАЗНАЧЕННОГО СУДОМ,
ТОТ И ВЫИГРАЛ ДЕЛО»: МОЖНО ЛИ РЕШИТЬ ЭТУ ПРОБЛЕМУ? 155

D.A. Arkhipov, V.V. Konovalov. *EXPERT SHOPPING OR*
"THE ONE WHO NOMINATES THE COURT-APPOINTED EXPERT WINS THE CASE":
IS THERE A WAY TO FIX THE PROBLEM?

Н.В. Буштец. ПРИВЛЕЧЕНИЕ ГРАЖДАН К УЧАСТИЮ В СУДЕ
ПРИСЯЖНЫХ ЗАСЕДАТЕЛЕЙ (НА ОСНОВЕ ДАННЫХ
СОЦИАЛЬНО-ПРАВОВОГО ИССЛЕДОВАНИЯ) 170

N.V. Bushtets. INVOLVEMENT OF CITIZENS IN PARTICIPATION
IN JURY TRIALS (BASED ON SOCIAL AND LEGAL
RESEARCH DATA)



ЗАРУБЕЖНЫЙ ОПЫТ

FOREIGN EXPERIENCE

С.Д. Пименова. ПРИМЕНЕНИЕ ОБЕСПЕЧИТЕЛЬНЫХ МЕР
СУДОМ ЕС В ИСКАХ ЕВРОПЕЙСКОЙ КОМИССИИ
ПРОТИВ ПОЛЬШИ 182

S.D. Pimenova. INTERIM MEASURES APPLIED BY THE COURT
OF JUSTICE OF THE EUROPEAN UNION IN THE *COMMISSION*
V. POLAND CASES
